



Monaco der Berge

15. Arosa-Treff

Rein zufällig waren es dann auch 15 Mitglieder des PC Baden-Baden, die sich mit ihren Porsche aufmachten, um beim 15. Arosa-Treff »Porsche Weekend meets ClassicCar«-Bergrennen, dem »Monaco der Berge«, mit dabei zu sein – denn erstmals fielen beide Termine an diesem Wochenende aufeinander.

Und jeder, der die einzigartige Anfahrtsstrecke von Chur nach Arosa kennt, liebt oder fürchtet diese 29 Kilometer: Es sind exakt 353 Kurven, unübersichtlich und meist ohne richtige Absicherung, die einen Blick in steil abfallende Schluchten und weite Täler ermöglichen. Die zu überwindenden 1.150 Höhenmeter sind da fast schon »nebensächlich«.

Ein Highlight war das Internationale Bergrennen ClassicCar mit 78 Kurven und acht Kilometern Fahrstrecke. Zum Einsatz kamen Fahrzeuge aller Marken von 1925 bis heute.

Wie schon seit Jahren waren wir auch dieses Mal wieder im Waldhotel National in Arosa bestens untergebracht, die kulinarischen Spitzenleistungen ließen keine Wünsche offen. Und der Hoteldirektor Steffen Volk teilte uns mit, dass das 16. Porsche Weekend und alle weiteren jährlichen Treffen in Zukunft immer parallel zu den Bergrennen stattfinden sollen. ■

Klaus Kieß

